

Wohnungsbau | 15.02.2019 | Nr. 080/19

Peter Lehnert: CDU begrüßt Erhöhung des Wohngeldes

Peter Lehnert, wohnungsbaupolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (15.02.2019) zum Thema Wohngeld:

„Ich begrüße ganz außerordentlich, dass das Bundesinnenministerium das Wohngeld zum 1. Januar 2020 signifikant erhöhen will. Damit ist eine der zentralen Forderungen unseres Zehn-Punkte-Programms im Bereich Wohnungsbau erfüllt. An der weiteren Umsetzung werden wir in enger Abstimmung mit der Landesregierung zügig arbeiten.“